
ー 賞　   　金 ー　
多文化アート銀賞×1　賞金  5,000円  

多文化アート銅賞×1　賞金  3,000円

SPIRA賞     QUOカード 1000円分

多文化アート展～筆と墨～

ー応募できる人ー

・外国にルーツを持つ人で、佐賀県にゆかり（関係）がある人

例：佐賀県に住んでいて、両親のどちらかが外国出身の人

　　今、佐賀に住んでいる外国人

　　以前、佐賀の会社で仕事したことがある外国人

　　以前、佐賀の学校に通ったことがある外国人　など

申込フォーム

Application form



筆 と 墨 を 使 っ て 、 あ な た が 表 現 し た い

F R E E  Y O U R  H E A R T  O F  B O R D E R S

を 書 い て み ま せ ん か

※応募できない人

・表彰式に参加できない人（12月下旬に佐賀県国際交流プラザでする予定です）

・書道や書画を教えている先生、書道や書画を仕事にしている人

ー 応 募 期 間 ー 2021年9月15日～11月15日

後ろのページも見てください

公益財団法人　佐賀県国際交流協会
Saga Prefecture International Relations Association (SPIRA)

Tel:0952-25-7921 　E-mail:info@spira.or.jp

〒840-0826 佐賀県佐賀市白山2-1-12　佐賀商工ビル1階
Saga Shoko Build. 1F2-1-12 Shirayama, Saga City

多文化アート金賞×1　賞金　10,000円

テーマ：F r e e  Y o u r  H e a r t  o f  B o r d e r s  　心の国境をなくそう  

Flyer English version 

M u l t i c u l t u r a l  A r t  E x h i b i t i o n  - T h e  B r u s h  a n d  T h e  I n k  -

 た ぶ ん か 　  て ん 　  ふ で 　  す み 　

 こころ　 こっきょう　

 こうえきざいだんほうじん　  さがけんこくさいこうりゅうきょうかい　

 さがけんさがししらやま　
 もうしこみ　

さがしょうこう　　　 かい　

ふで　　すみ　　  つか　　　　　　　　　　　　　　  ひょうげん　

おうぼ　　　　　　　　　ひと　

か　

かいこく　 も　　 ひと　　　　　さがけん　　　　　　　　　　  かんけい　　　　　　　　ひと　

れい　 さがけん　 す　 りょうしん がいこくしゅっしんひと　

いま　　さが　　     す　　　　　　　がいこくじん　

いぜん　　　さが　    かいしゃ　   しごと　　　　　　　　　　　がいこくじん　

いぜん　　　さが　     がっこう　  かよ　  　　　　　　　　　がいこくじん　

おうぼ　　　　　　　ひと　

ひょうしょうしき     さんか      　　　　　　ひと　　　がつげじゅん　さがけんこくさいこうりゅう　　　　　　　    よてい　

しょどう　    しょが      　  おし　　　　      　 せんせい　   しょどう　しょが　　しごと　　　　　　　　ひと

お う ぼ き か ん ねん　　 がつ　　　にち　　　　　　がつ　　　にち

しょう　　　　　　　 きん たぶんか　 きんしょう しょうきん えん

ぎんしょう　 しょうきん えん

どうしょう しょうきん えん

えんぶんしょう

うし　　　　　　　　　　 み　

アート展の詳しい内容 
　　　　　    てん　　くわ　　　　   ないよう

たぶんか　

たぶんか　



👀　作品を書くためのイベント　👀
①と②のイベントには、日本人の書道

の先⽣、書道 �を �学ぶ高校生が来ます。

③のイベントには、中国人の水墨画の

先生が来ます。

ー応募のルール－

ー応募の方法－
Application form

①9月23日（木・祝）10:00～12:00　場所：佐賀県国際交流プラザ

②10月31日（日）11:00～16:00　　 場所：小城市小城公園

③11月3日（水・祝）13:00～16:00   場所：佐賀県国際交流プラザ

※イベントの日、SPIRAが、墨と筆、紙などを用意します。

皆さんの参加を待っています。
イベントの詳しい情報

スーパーや

文具店等で

買えます

お う ぼ

こころ  こっきょう もじ　

ことば　　　　　　　　　　  え　　 じゆう　 ひょうげん

しょどう　かみ　 つか　　　　　　　　　　　  かみ　  おお　　　　 はんし　　　　　　　　　　 ていど

 ふで　  つか　  ぶんぐてんなど

   か　
すみ　  いろ　くろ　

さくひん　　 たい　　　　  せつめい　　　    ぶんいない　　　          か　　　　　　　　　　　　　　　 した　　　　 くに　　ことば　　 か

にほんご　

ひとり　　ふた　　　　　        おうぼ　

・テーマ「Free Your Heart of Borders 心の国境をなくそう 」を文字（どんな 

    言葉でもいい）や絵で自由に表現してください

・書道の紙を使ってください（紙の大きさ：半紙（25㎝×34㎝程度））　

・どんな筆を使ってもいいです

・墨の色は黒だけにしてください

・作品に対する説明を5文以内で書いてください

　　日本語、ENGLISH、中文、 한국어、TIẾNGVIỆT、TAGALOG、

　　BAHASA INDONESIA、नेपाली 

・1人で2つまで応募できます

（下の8の国の言葉で書いていいです）

お う ぼ   ほ う ほ う

※応募作品を返してほしい人は、はじめにSPIRAに教えてください。　

　SPIRAから郵送で返します。郵送にかかるお金は受取る人が払います。

※応募された作品は県内いくつかのところで展示をします。展示するときに、　

　SPIRAで作品の後ろに台紙（厚い紙）を貼ることがあります。

      おうぼ　さくひん　           かえ                      　　　　　　　          ひと　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　おし　

      ゆうそう　　 かえ　　　　　　　　ゆうそう　　　　　　　　　　かね　　うけと　　      ひと  　      はら

              おうぼ　　　　　　    さくひん　          けんない              　　　　　　　　　　　　　　　　         てんじ　　　　　　　　　　　てんじ　

           さくひん　      うし　　　　　だいし　　 あつ　　かみ　　　　  は

           さくひん　　　　　か　　

          がつ　　      にち　　        もく 　　しゅく　            　  ばしょ　　　さがけんこくさいこうりゅう　

           　  ばしょ　　　 おぎ しおぎこうえん　          がつ　　      にち　　          にち　

          がつ　      にち　　       すい　　  しゅく　            　  ばしょ　　　さがけんこくさいこうりゅう　

           　　　　 すみ　　   ふで　　   かみ　　　　　　        ようい　

            みな　　　 　　　         さんか　　           ま

           くわ　　　　　じょうほう

にほんじん　　     しょどう

せんせい　 しょどう　　       まぶ　　こうこうせい　　き

ちゅうごくじん　すいぼくが

  せんせい　 　き

          ひ

QRコードの申込フォームから申込んでください。

作品はSPIRAに郵送するか、直接持ってきてください。

もうしこみ　　　　　　　　　　　　　       もうしこ　

さくひん　　　　　　　　　　　　ゆうそう　　　　　　　　 ちょくせつ　も　　　　　　　　

※QRコードからの申込ができない人は、紙に「a:名前、b:出身国・ルーツ、

　c:今の住所、d:Tel&E-mail、e:作品の説明（1作品に1つ）」を書いて、

　作品と一緒にSPIRAに郵送するか、持ってきてください。

      もうしこみ　　　　　　　　　ひと　　　かみ　　　　　　なまえ　　　　しゅっしんこく　　　

      いま　　じゅうしょ　　　　　　　　　　　　　　　　さくひん　 せつめい　　　さくひん　ひと　        　　　　　　か　

      さくひん　　　いっしょ　　　　　　　　ゆうそう　　　　　　　       も　　　　


